



Secteur pastoral Val-de-Bievre

Théo-Café

Vendredi 28 mars 2008

20 h 30

Le don d'organe

Ce don est le seul espoir pour certains malades mais on sait bien qu'il est actuellement insuffisant. Personne n'est indifférent à ce sujet qui touche notre être profond. Avons-nous déjà été confronté à cette question ? Comment nous situons-nous ? Quelle position nous propose l'Église ?

Venons partager, témoigner, débattre sur ce thème passionnant dans l'ambiance conviviale du Théo-café.

Théo-café, un lieu ouvert à *tous* pour débattre sur un thème d'actualité dans une ambiance conviviale

Le troisième vendredi du mois à 20 h 30, salle paroissiale de Sainte-Germaine, 38 avenue Dumotel, 94230 Cachan
<http://www.eglise-catho-cachan.org/-Theo-cafe-.html>